



日本共産党都議団ニュース

# たぞえ民夫の都議会報告

ホームページ <http://www.jcp-setagaya.jp/tazoe/>

都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

発行: 日本共産党東京都議団  
TEL. 5320-7270  
FAX. 5388-1790  
都議団控室: 新宿区西新宿2-8-1  
事務所: 世田谷区太子堂4-5-2  
TEL. 3419-7721

第525号 2009年4月26日

## 足りない特養ホーム 待機者2300人

### ただちに特養増設を

介護保険が始まって9年。介護の社会化、自由な選択と言われましたが保障されているでしょうか。

群馬県の高齢者施設で都民をふくむ10人の犠牲者が出た火災は社会に衝撃を与えました。区内の特養ホームに待機する高齢者は2300人をこえ、施設不足のため、地方の施設に行かざるをえません。ようやく入れても、区内のある介護サービス施設のように、1部屋に4人の高齢者が生活しています。このような施設は世田谷に9ヶ所あり、狭い、暗い、高い劣悪な施設に追い込まれているのです。

この事態を作ったのは、オール与党が支える石原都政が、特別養護老人ホームの整備予算や運営費補助を削減してきたからです。その上、今年度から整備促進のための用地費助成まで廃止しました。



▲区民の運動でできた区立芦花特養ホーム

石原都政が全国に先がけて福祉を切り捨てたために、予算にしめる老人福祉費は10年前に比べて2位から47位に転落しました。

介護が必要な高齢者のために、待機者に見合う特養ホームの増設と、75歳以上の高齢者医療費無料化が急がれています。この実現に全力をつくします。

### 区内の都立高校入学式に

7日、一斉に行われた高校の内、芦花、世田谷泉、総合工科の3校に出席して、新入生を激励しました。定時制の総合工科では、自動車コースなど手に職を身につけようと、ファイト満々の生徒55人入学しました。現在、区内の都立高校は桜町、千歳丘、深沢、松原、世田谷総合、園芸、総合工科、世田谷泉の7校です。



### 東京土建世田谷支部大会であいさつ



12日、渋谷区内で開催された51回定期大会に出席し、共産党を代表してあいさつしました。土建国保予算の増額やアスベスト訴訟などたたかう建設産業のねばりづよい奮闘に敬意を表明し、仕事おこし、生活密着型公共事業の確保、建設労働者の権利確立をと訴えました。

**お知らせ**

都営住宅入居者募集

募集期間 5/7-5/15

対象世帯 家族向け・単身者向け・ファミリー向け

問合せは TEL3498-8894